



Sedena envía dos aviones a Israel para repatriar a 300 mexicanos

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) envió este lunes dos aeronaves rumbo al aeropuerto internacional Ben Gurion de Tel Aviv para rescatar a unos 300 mexicanos, que se encuentran atrapados en Israel desde el estallido del conflicto

armado entre Israel y Gaza.

La primera aeronave del Ejército salió alrededor de las 8 de la mañana del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y tentativamente traerá de regreso a 140 mexicanos, incluidos siete atletas, cuatro

de los cuales son miembros del Ejército. El avión hará escalas en Canadá, Irlanda y Turquía, antes de aterrizar en el aeropuerto internacional Ben Gurion de Tel Aviv.

Por la tarde partió un segundo avión militar para que salga del AIFA a recoger al resto de mexicanos, muchos de los cuales viajaron como peregrinos en Tierra Santa y son en su mayoría personas mayores.

Serán repatriados todos los mexicanos que así lo soliciten, pero tendrán prioridad los que presenten condiciones de vulnerabilidad.●